

**PIDATO REKTOR  
PADA WISUDA SARJANA DAN MAGISTER  
UNIVERSITAS MEDAN AREA  
PERIODE I TAHUN 2019 SABTU, 22 Juni 2019**

Assalaamu 'alaikum Wr.Wb.

Selamatpagi dan salam sejahtera bagi kita semua.

Yang kami hormati,

1. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi WilayahI Sumatera Utara.
2. Ketua dan Jajaran Pengurus Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim
3. Para pimpinan PTS, instansi pemerintah dan swasta
4. Bapak Bupati Batubara Bapak Ir. H. Zahir, M.AP
5. Para Pimpinan TNI, POLDA Sumatera Utara atau yang mewakili
6. Para Kepala Sekolah SMK, SMA, dan MAN di lingkungan Kota Medan dan Kabupaten Deli Serdang.
7. Anggota senat, para wakil rektor, pimpinan fakultas, para guru besar, kepala lembaga dan Biro.
8. Kepala unit,para dosen dan tenaga kependidikan, serta seluruh Civitas Akademika Universitas Medan Area
9. Para Orang tua, keluarga wisudawan, dan undangan
10. Serta Para wisudawan yang berbahagia dan yang kami banggakan

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT,Tuhan YME,yang telah memberikan segala rahmat dan karunianya,sehingga kita semua dapathadir pada hari ini untuk mengikuti kegiatan Wisuda Sarjana dan Magister Universitas Medan Area Periode I Tahun 2019.

Kami ucapkan selamat datang kepada seluruh undangan, terutama bagi para orang tua dan keluarga wisudawan yang hari ini akan melihat dan menyaksikan wisuda putra-putri, anggota keluarga tercinta di Kampus Bestari, kebanggaan kita semua, Universitas Medan Area.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang berbahagia.

Di hari yang baik ini, Kami sampaikan selamatkepada seluruh wisudawan yang telah berhasil menyelesaikan segala tanggung jawabstudinya dengan baik pada program Sarjana maupun Mlagister. Hari ini, Kami akan mewisuda Sarjana dan Magister dari 20 (dua puluh) program studi dengan jumlah 656 wisudawan,yang terdiri dari 474 orang Lulusan program sarjana dan 182 orang program magister. Seluruh wisudawan berasal dari tujuh fakultas,yaitu Teknik,Pertanian,Ekonomi dan Bisnis, Hukum, Ilmu Sosial dan Ilmu

Politik,Psikologi,Biologi,dan Pascasarjana. Sampai saatini,Universitas Medan Area telah memiliki alumni sebanyak 26.608 orang.

Bapak/Ibu hadirin serta para wisudawan yang kami banggakan.

Karakter perubahan abad ke-21 yang cepat dan serba mengejutkan telah mendorong dunia memasuki era baru yang dikenal dengan Revolusi Industri 4.0 dan Ekonomi Digital. Suatu peradaban baru yang menuntut manusia untuk mengubah pola pikirnya dan merespons secara cepat tanpa keterikatan waktu dan tempat. Manusia harus memiliki inovasi-inovasi terbuka dan berkelanjutan agar mampu beradaptasi di jaman ini dan akan datang. Namun demikian, era ini telah mendorong terjadinya pergeseran nilai-nilai sosial dalam kehidupan masyarakat. Ilmu pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki, jika tidak diikuti dengan etika dan akhlak yang baik maka akhirnya dapat menghancurkan keberadaan umat manusia secara perlahan.

Oleh karena itu, Universitas Medan Area hadir untuk kita semua. Wisuda kali ini mengangkat thema "Dalam Menghadapi Revolusi Industri 4.0 dan Ekonomi Digital, Universitas Medan Area Siap Menghasilkan Lulusan Profesional". Sebagai bentuk implementasi bahwa ilmu yang tinggi harus diikuti dengan etika dan akhlak yang luhur. Alumni yang dihasilkan diharapkan mampu berfikir inovatif memiliki sifat kreatif yang berakhlak mulia, serta memiliki kemandirian yang tinggi sehingga diharapkan bisa bersaing dan kompetitif serta profesional. Intelektual yang inovatif dan berakhlak dicitrakan sebagai seorang insan yang sholeh, yang seluruh aktivitasnya dipandang sebagai ibadah kepada Allah Subhanahu Wataala/Tuhan yang maha Esa.

Visi Universitas Medan Area dicapai melalui berbagai strategi yang dilakukan dengan prinsip-prinsip profesionalisme dan kekeluargaan. UMA sebagai salah satu perguruan tinggi terbaik dan terbesar di Sumatera Utara berkomitmen mempercepat peningkatan mutu yang fokus pada peningkatan mutu pendidikan, publikasi hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat serta implementasi kerjasama dengan berbagai pihak.

Proses pendidikan di lingkungan Universitas Medan Area dirancang melalui Kurikulum Pendidikan Tinggi yang mengacu pada Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) dan Standar Nasional Pendidikan Tinggi (SN-Dikti). Setiap mahasiswa dirancang untuk memenuhi standar minimal yaitu dapat menyelesaikan studinya tepat waktu selama delapan semester atau 4 tahun dengan IPK minimal 3,20 untuk program sarjana dan 2 tahun dengan IPK minimal 3,50 untuk program magister. Setiap mahasiswa harus mengikuti kegiatan akademik yang terstruktur untuk memenuhi capaian pembelajaran lulusan yang meliputi sikap, ketrampilan umum dan khusus, serta pengetahuan yang sesuai dengan program studi yang dipilihnya. Hal ini dilakukan untuk menjamin bahwa setiap alumni mampu berkerja dan berkarya sesuai dengan bidang ilmu yang dimilikinya.

Proses pendidikan yang bermutu dapat dilaksanakan oleh sumber daya manusia yang berkualitas dan handal. Saat ini, kegiatan akademik dilaksanakan oleh 451 orang dosen dan dibantu oleh 293 orang tenaga kependidikan yang telah memenuhi kualifikasi standar yang telah ditetapkan oleh pemerintah. 30% dosen telah memiliki kualifikasi Doktor dengan 7 orang guru besar. Saat ini, 36 orang dosen sedang melanjutkan studi Program Doktor di berbagai perguruan tinggi dalam dan luar negeri dan yang selesai tahun ini ada 2 orang. Selain itu, Tenaga kependidikan yang tersertifikasi seperti Pustakawan, Laboran, dan Teknisi siap untuk meningkatkan kualitas pelayanan akademik kepada seluruh mahasiswa dan dosen.

Peningkatan jumlah mahasiswa yang mencapai 30% dalam tiga tahun terakhir, mendorong UMA untuk meningkatkan kualitas sarana dan prasarana yang menunjang pelaksanaan kegiatan akademik dan non-akademik. UMA telah menambah tiga gedung perkuliahan dan laboratorium serta ruang serbaguna yang meningkatkan kapasitas daya tampung mahasiswa, penambahan dan perbaikan peralatan laboratorium, perbaikan sarana pembelajaran, perpustakaan, penambahan fasilitas olahraga, dan perbaikan sarana ibadah. Bahkan Perpustakaan Pusat UMA telah memperoleh Akreditasi dari Perpustakaan Nasional dengan Peringkat A.

Di era digitalisasi seperti saat ini, UMA memandang bahwa akses masyarakat terhadap informasi dan layanan akademik yang mudah, cepat, efektif, dan efisien adalah hal yang harus menjadi prioritas dan penting. Oleh karena itu, UMA telah meningkatkan kualitas layanan sistem informasi melalui aplikasi Akademik UMA berbasis Android dan IOS selain Academic Online Campus (AOC) yang terintegrasi dalam website [uma.ac.id](http://uma.ac.id). Sistem Akademik UMA membantu mahasiswa dan orang tua dalam memantau perkembangan akademik mahasiswa selama belajar. Di tahun ajaran ini, Pembayaran uang kuliah dapat dilakukan melalui sistem e-banking yang berkerjasama dengan Bank Mandiri dan BNI untuk dapat memenuhi tuntutan efektifitas dan efisiensi seluruh sivitas akademika UMA. Penyebaran informasi mengenai hasil-hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dosen dan mahasiswa dilakukan UMA melalui penerbitan 20 jurnal ilmiah yang dikelola masing-masing prodi yang berbasis Open Journal System (OJS), terindeks di SINTA, DOI, DOAJ, Portal Garuda dan Google Scholar dan 16 (enam belas) jurnal diantaranya sudah terakreditasi SINTA RISTEKDIKTI/NAIK 40 %. Hal ini merupakan salah satu peran dan bentuk tanggung jawab UMA sebagai institusi pendidikan yang harus mampu berperan dalam bidang pengembangan IPTEKS.

Bapak/Ibu para hadirin yang saya hormati,

UMA sebagai salah satu institusi pendidikan tinggi swasta terus berupaya untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan yang dimilikinya agar mampu bersaing dan beradaptasi di era ekonomi digital saat ini. Hal ini perlu mendapatkan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, UMA telah melakukan berbagai kerjasama dengan berbagai institusi dalam bidang akademik maupun non-akademik. Kerjasama yang dilakukan untuk meningkatkan kualitas layanan pendidikan,

penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, terutama untuk meningkatkan kemampuan alumni agar mampu berkerja dan berkarya sesuai dengan bidang ilmu yang dimilikinya.

Tahun 2019 ini,UMA telah melaksanakan kerjasama terbaru dengan sejumlah BUMN dalam kegiatan Magang Bersertifikat untuk mahasiswa semester akhir. Hal ini dilakukan untuk memberikan kemudahan agar mahasiswa UMA memiliki pengalaman di dunia kerja dan sekaligus untuk membuka jalan dalam mendapatkan pekerjaan yang sesuai.

Bapak/Ibu, Para Hadirin yang saya hormati,

UMA dengan kiprah karyanya saat ini telah mencapai usia 36 tahun. UMA telah menunjukkan kepada masyarakat bahwa UMA memiliki komitmen yang besar dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Indonesia, khususnya di Sumatera Utara. Sikap dan komitmen ini, telah mendapatkan apresiasi yang besar dari pemerintah, masyarakat nasional, dan internasional. UMA adalah PTS yang mendapatkan Penghargaan sebagai PTS Sehat dari Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I dan berada dalam 3 besar dari 263 PTS se-Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I. Sejak Tahun 2015, UMA telah meraih peringkat B untuk Akreditasi Perguruan Tinggi dan saat ini sedang mempersiapkan reakreditasi dengan target Peringkat A (unggul). Selain itu, UMA telah memiliki tiga program studi yang berakreditasi peringkat A (unggul), yaitu Prodi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Prodi Agribisnis di Fakultas Pertanian, dan Prodi Ilmu Administrasi Negara/Administrasi Publik di Flisipol dan seluruh Program Sudi lainnya baik program sarjana maupun magister memperoleh Akreditasi Peringkat B (Baik Sekali). UMA juga diakui sebagai salah satu perguruan tinggi yang mendapatkan apresiasi Green Metric versi Universitas Indonesia di peringkat 7 PTS Tingkat Nasional naik dua peringkat dari tahun sebelumnya dan satu lainnya PTS di Pulau Sumatera. Ul GreenMetric merupakan pemeringkatan Perguruan Tinggi pertama di dunia berbasis komitmen tinggi yang menilai universitas berdasarkan komitmen dan tindakan universitas terhadap penghijauan dan keberlanjutan lingkungan.

Mahasiswa UMA juga telah memberikan prestasi yang membanggakan bagi UMA yang menunjukkan bahwa visi UMA untuk menghasilkan sumber daya manusia yang inovatif, berkepribadian dan mandiri dapat dicapai. Prestasi yang diperoleh antara lain:

Penghargaan Produk Ter-Inovasi se-Kota Medan oleh Balitbang Kota Medan dengan Produk Inovasi Berjudul "Ice Cream Tepung Kulit Kerang Jajanan Sehat Generasi Milenial" atas nama Afri Yudatama Siregar dan Kori Isabella Hutabarat, Juara I "Male Other Empty Hands Traditional Northern Style Senior 1" 1st Bali International Kungfu Championship di Nusa Dua Bali atas nama Joshua Sitinjak, Juara II Karya Tulis Fisiological 2019 Bidang Inovasi Smart Inkubator Tingkat Nasional di Jakarta atas nama Ade Rivana Sitorus, Dimas Eka Wuri dan M. Hamdani Santoso, Juara I Tournament Futsal Tingkat Universitas Provinsi Sumatera Utara, Juara II Pemilihan Mahasiswa Berprestasi Tingkat LLDIKTI Wilayah I Sumatera Utara atas nama

Putri Ananda Lubis, Juara II Lomba Debat Pajak 2019 tingkat Universitas Provinsi Sumatera Utara atas nama Alvin Joe, Kori Isabella Hutabarat dan Afri Yudatama Siregar. Sedangkan prestasi staf tenaga kependidikan adalah juara 1 pustakawan terbaik tingkat Sumatera Utara.

Bapak/Ibu, para hadirin yang saya hormali, terkhusus untuk para wisudawan yang saya banggakan,

Melihat segala upaya yang telah dilakukan UMA, maka hari ini, dengan mengucapkan bismillahirohmanirohim, secara resmi kami melepas saudara dengan penuh kepercayaan diri bahwa saudara mampu membaktikan ilmu dan ketrampilan yang saudara peroleh selama mengikuti pendidikan di UMA bagi kebaikan masyarakat, dan terutama mampu meningkatkan kualitas hidup saudara dan keluarga.

Perlu disadari dan dipahami bahwa pendidikan harus memenuhi unsur perkembangan, pendidikan, dan transformasi perilaku. Oleh karena itu, dengan segala upaya yang telah kita lakukan bersama-sama selama dalam masa pendidikan ini, Kami mengharapkan sekaligus meyakini bahwa saudara-saudara mampu menjadi insan-insan yang lebih baik, yang mampu memberikan dampak dan pengaruh yang baik bagi masyarakat, dan terutama bagi orang-orang yang berada di sekitar saudara.

Kami menyadari bahwa Tantangan ke depan tentu tidaklah mudah. Data Statistik tingkat partisipasi angkatan kerja Februari 2019 di angka 136,18 juta orang atau tumbuh 1,67 persen dibanding tahun sebelumnya. Hal ini memperlihatkan tingkat persaingan yang tinggi di kalangan tenaga kerja Indonesia. Namun, dengan segala daya upaya yang telah sama-sama kita lakukan dan sinergi yang baik di antara kita, Tantangan itu dapat menjadi peluang yang positif.

Semoga wisuda ini menjadi momentum yang baik untuk mencapai kesuksesan di masa mendatang. Kami doakan semoga keberhasilan ini akan menjadi awal yang hebat dan semangat yang luar biasa sehingga mampu meningkatkan prestasi Saudara, dan pada akhirnya mampu menjadikan saudara sebagai bagian dari masyarakat Indonesia yang berkepribadian, inovatif, dan mandiri dan mampu berperan secara aktif dalam pembangunan di Indonesia.

Kami doakan semoga saudara mampu menunjukkan sikap-sikap dan perilaku yang positif. Sikap jujur, bertanggung jawab, disiplin, dan amanah semoga menjadi karakter yang selalu saudara kembangkan dimanapun saudara berkarya. Semoga dengan penuh kesadaran dan keikhlasan saudara akan selalu menjaga nama baik diri, agama, keluarga, dan almamater UMA dalam setiap langkah yang saudara pilih.

Kepada para orang tua dan keluarga kami ucapkan terima kasih atas segala kepercayaan yang telah diberikan kepada kami, segala kerjasama yang dikembangkan dengan baik atas dasar sikap

saling menghormati, hingga akhimya pada hari ini kita bersama-sama mengantarkan putra putri kita, suami/istri tercinta, atau anggota keluarga kita dalam pelaksanaan wisuda hari ini.

Wassalamu alaikum w.w.

Medan, 22 Juni 2019  
Rektor Universitas Medan Area,

Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc

